

G17 vom 25.07.2016

# Knapp 180 Kilometer rund um Köln

## Sechs Meckenheimer Läufer bei Ultralauf-Staffel auf dem Kölnpfad dabei

**MECKENHEIM/KÖLN.** Bereits zum zweiten Mal war der TV Altendorf-Ersdorf offizieller Ausrichter eines Ultralaufs auf dem Kölnpfad. Diese vom Eifelverein definierte 171 Kilometer lange Strecke führt rund und teilweise auch durch Köln und ist als Wanderweg markiert. Vereinsmitglied und Ultraläufer Thomas Eller organisierte diese Laufveranstaltung. Auch der TV stellte eine Staffel: Joachim Montel, Robert Dietrich, Andrea Wöhlert, Andreas Klotz, Oliver Rosendahl und Frank Leuer.

Nach knapp vier Stunden und den ersten 34,8 Kilometern war Joachim Montel im Ziel, in Köln-Worringen wurde der erste Wechsel vollzogen. Robert Dietrich übernahm die zweite Etappe, 33 Kilometer und knapp vier Stunden später übergab er den Tracker an Andrea Wöhlert, die anschließend durch den Kölner Süden und nach einer Schleife rheinabwärts bis zur Rodenkirchener Brücke 29,7 Kilometer hinter sich brachte.

An der Brücke wartete bereits Andreas Klotz, der immer am Rhein entlang nach Süden bis zur offiziellen 110-Kilometer-Markierung



Auf den Rundkurs um die Domstadt machten sich auch Ultraläufer vom TV Altendorf-Ersdorf.

FOTO: PRIVAT

lie, wo sich Elisabeth und Georg Jacoby vom Altendorfer Verein um die Läufer kümmerten. Zu diesem Zeitpunkt war auch schon klar, dass die Meckenheimer Staffel auf dem letzten Platz lag.

Andreas Klotz kam im Stockdunkeln beim nächsten Wechselpunkt an. Nach 26 Kilometern und 3,15 Stunden war er froh, an Oli-

ver Rosendahl übergeben zu können, der dann mit zwei Lampen ausgerüstet die erste Nachtetappe über 26,4 Kilometer übernahm. Bei Bergisch Gladbach ging es für Frank Leuer um 2.15 Uhr auf das letzte Teilstück. Er kam nach 29,8 Kilometern kurz nach Sonnenaufgang um 6.33 Uhr glücklich im Ziel an.

ga